



15 000 abonnés sur les réseaux sociaux de la ville : merci !

ACTUALITÉ

LOISIRS

Mercredi 14 avril 2021

15 000 abonnés sur les réseaux sociaux de la ville : merci !

Fans, followers et abonnés, vous êtes de plus en plus nombreux à nous suivre sur les réseaux sociaux de la ville. Aujourd'hui, on passe le cap symbolique des 15 000 ! Pour suivre l'actualité de la commune, restez connectés !



Jour après jour, nous partageons avec vous des photos et vidéos de la ville sur les réseaux sociaux. Des clichés du quotidien, des événements, des grands projets... pour ne rien manquer de l'actualité de la commune, on vous donne rendez-vous sur les différentes plateformes sociales et likez !

- [Instagram](#)
- [Twitter](#)
- [Facebook](#)

